

Stadt & Land- Gespräch

von
**Nadine
Nüsslein**



n.nuesslein@infranken.de

Der Rosengarten bei Schloß Geyswörth gewinnt zusehends an Aufenthaltsqualität. Neben dem ehemaligen Stadtbad, das zur Tourismuszentrale umgebaut wurde und heute den Platz attraktiv abschließt, sorgt vor allem der Neubau des „Aposto“ für enorme Platzqualität.

Nun wurde vor einiger Zeit gegenüber der Freischankfläche ein attraktiver Kinderspielplatz eingeweiht. Der alte Sandspielplatz musste abgebaut werden, da er stark verunreinigt war und die Spielgeräte nicht mehr verkehrssicher waren. Möglich gemacht wurde der Spielplatzneubau durch die großzügige Spende des Tiefgaragenbetreibers und Betreibers des „Aposto“, **Horst-Peter Müller**, mit über 25 000 Euro.

In Zusammenarbeit mit dem Immobilienmanagement der Stadt Bamberg und dem Gartenamt konnte nun ein neuer, attraktiver Spielplatz errichtet werden. Das Büro von Horst-Peter Müller hat die Planung und Bauleitung dafür kostenlos durchgeführt. Der neue Spielplatz kommt ohne jeglichen Sand aus, ist aber mit Fallschutzplatten aus Gummigranulat umgeben, um die Verletzungsgefahr von spielenden Kindern gering zu



Weiheten den neuen Spielplatz gemeinsam ein: (v.li.) Horst-Peter Müller (City Altstadt TG Planung und Bauleitung), Teseo Buzzoni (Geschäftsführer, „Aposto“ Bamberg und Gesellschafter), Oberbürgermeister Andreas Starke, Herr Rupp (Gesellschafter „Aposto“), Herr Neupert vom Gartenamt, Bürgermeister Werner Hipelius, Herr Gerencser und Herr Frank vom Gartenamt sowie Herr Lehner (Gesellschafter „Aposto“).
Foto: Privat

halten. „Aposto“ und Tiefgaragengesellschaft werden zukünftig zudem den Unterhalt übernehmen. Als nächstes wird das Immobilienmanagement das Mobiliar im Rosengarten erneuern.



Zusammen viel bewegen! Unter diesem Motto stand die Zusam-

menarbeit von zwei Bamberger Lions Clubs in der Vorweihnachtszeit. Gemeinsam mit der Tafel Bamberg und der Stiftunglife haben die beiden Bamberger Lions Clubs Bamberg-Residenz und Bamberg-Michelsberg die Finanzierung eines neuen Kühlfahrzeugs für die Bamberger Tafel sichergestellt.

Die offizielle Übergabe des neuen Wagens fand im Rahmen der traditionellen Bewirtung der Kunden der „Tafel“ und des „Josefs-lädchens“, durch den Lions Club Bamberg-Residenz und die Basketball-Spieler des Deutschen Meisters und Pokalsiegers, Brose Baskets, statt.

Gemeinsam freuten sich bei der feierlichen Übergabe des neuen Kühlfahrzeugs die Präsidentin des Lions Clubs Bamberg-Michelsberg, **Jeanette Müller**, der Vorstand vom St.Vinzenz-Verein, **Wilhelm Dorsch**, der Distrikt-Governor Bayern Nord vom LC Bamberg-Michelsberg, **Thomas Drehsen**, **Michaela Revelant** von der Tafel und **Josef Ahman** vom Lions Club Bamberg-Residenz und Zonen-Chairperson.



Übergaben das neue Kühlfahrzeug an die Bamberger Tafel: (v. li.) Jeanette Müller (Präsidentin LC Bamberg-Michelsberg), Wilhelm Dorsch (Vorstand St.Vinzenz-Verein), Thomas Drehsen (Distrikt-Governor Bayern Nord vom LC Bamberg-Michelsberg), Michaela Revelant von der Tafel und Josef Ahman vom LC Bamberg-Residenz sowie Zonen-Chairperson. Foto: Barbara Herbst